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Как понравиться ребенку вашего партнера? Семь
практических советов
  

В жизни случается разное: бывает так, что, оставшись без мужа, женщина сама
воспитывает ребенка, иногда и не одного, бывают отцы-одиночки… Но это совсем не
значит, что на человеке на всю жизнь клеймо. Для настоящих чувств ребенок не помеха.
Чужих детей тоже можно любить. Они тоже хотят тепла и ласки обоих родителей, пусть
даже кто-то из них будет не биологическим. Следовательно, понравиться ребенку
своего партнера не только можно, но и важно для дальнейших внутрисемейных
отношений.

  

Совет №1. Внимание, интерес и нежность, проявленные по отношению к ребенку,
неизбежно приведут к доверительным отношениям и укрепят существующую связь с его
родителем. Для матери-одиночки (или отца, по умолчанию далее используется «мать»)
очень важно, чтобы ее партнер любил или, по крайней мере, хорошо относился к ее
ребенку. Если у вас есть опыт общения с детьми или соответствующее образование, вам
будет проще найти к ним подход.

  

Совет №2. Будьте с ребенком искренним. Искренне отвечайте на его вопросы, особенно
относительно ваших отношений с мамой. Объясните ребенку, что теперь вы будете
любить его и маму. Но не стоит вдаваться в подробности вашей интимной жизни, само
собой разумеется. Если малыш почувствует, что вы насильно хотите ему понравиться,
если в ваших словах и действиях не будет искренности, он обязательно насторожится,
начнет ревновать, отношения зайдут в тупик и с ним, и с мамой.

  

Совет №3. Адекватно реагируйте на проступки ребенка. Проявляйте мягкость, но не
вседозволенность. На упреки, следующие из вашего запрета на что-либо, отвечайте
адекватностью и справедливостью. При необходимости учитесь настаивать на своем.
Объясняйте, что есть такие поступки, которых нужно обязательно избегать. За
понимание ребенка хвалите, и ваш труд увенчается успехом.

  

Совет № 4. Проявляйте вежливость, доброту, искренность, особенно, когда ребенок
настроен агрессивно относительно вас. Общайтесь на общие, ни к чему не обязывающие
темы. Будьте всегда терпеливы и толерантны. Доказывайте справедливость вашей
позиции. Во время споров умейте вовремя отступить, дать немного свободного
пространства.
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Совет № 5. Заработайте доверие: вместе посидите за просмотром мультиков, вместе
«порежьтесь» на приставке, сходите в кино, цирк… Даже простая прогулка по парку и
сбор желтых осенних листьев может стать для вас обоих своеобразной терапией для
укрепления ваших отношений. Помогайте ребенку делать домашние задания,
привлекайте к совместной работе маму. Разработайте систему поощрений за правильно
выполненные задания и хорошее поведение. И всегда хвалите ребенка, но только за
действительные достижения.

  

Совет № 6. Попробуйте найти ребенку новое хобби. Если он никогда не собирал марки,
сходите вместе на почту и купите несколько наборов, объясните, в чем их ценность.
Мама никогда не водила на пейнтбол? Это ваш шанс подурачиться вместе. Не забудьте
взять с собой маму! У вас есть в городе конные экскурсии? Походы, байдарки,
сплавьтесь на плоту… Помните, вы несете ответственность за ребенка, будьте
предельно осторожными и внимательными особенно в рискованных предприятиях.

  

Совет № 7. Не скупитесь на ласковые слова. Если ребенок маленький, его можно еще
погладить по головке, перед мамой он восторженно будет о вас откликаться. Только
одно но. Учтите тот факт, что бывают и замкнутые дети, которым не нравится, чтобы им
улыбался кто-то чужой и, тем более, трогал. Скорее всего, он спрячется за мамой, а вы
потом ему доказывайте, что вы с лучшими намерениями. Не бойтесь пользоваться
услугами психологов, консультируйтесь по разным вопросам.

  

И последнее: не фальшивьте! Дети очень тонко чувствуют фальшь в словах и поступках.
Всегда будьте самим собой, покажите свою душу такой, какой ребенок будет ее видеть
каждый день, чтобы в дальнейшем он не разочаровался в вас. Строить отношения легче,
чем их налаживать.
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